



DAVID BAUSA

las imágenes



► La plaza de la Pescadería fue escenario de una jornada que se caracterizó por la alta afluencia.



► Los mayores también quisieron examinarse.



► Enfermeros en prácticas realizaron la prueba.

EL 14% DE LOS CIUDADANOS DE LA PROVINCIA PADECEN ESTA ENFERMEDAD

Castellón se 'pincha' para plantarle cara a la diabetes

► Centenares de vecinos acuden a los controles gratuitos de la asociación Lledó

R. D.
local@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Centenares de vecinos de Castellón hicieron una parada en el día de ayer en la plaza de la Pescadería para hacerse un control de glucosa. Hoy se celebra el Día Mundial de la Diabetes, y la asociación Lledó organizó una jornada para que los ciudadanos conozcan su nivel de azúcar. Un acto que resultó todo un éxito.

Alumnos de Enfermería fueron los encargados de realizar estas

pruebas, con carácter totalmente gratuito para los vecinos. A las 10.00 horas se abrieron los puestos, que no cerraron hasta pasadas las 20.00 horas.

Además, los sanitarios aprovecharon los controles para informar a los asistentes sobre algunas características de esta enfermedad. Como ya ha explicado a lo largo de toda la semana la presidenta de la Asociación de Diabéticos Lledó, Inmaculada Artero, "la vida sedentaria y la mala alimentación" son los principales motivos por los que se desarrolla la diabetes, que en la provincia de Castellón puede llegar a afectar al 14% de la población. Otro de los porcentajes que ayer detallaron es que se estima que cerca del 7% de los castellonenses desconoce que padece esta enfermedad.

Los especialistas calculan que la diabetes tipo 1 -la que afecta a la población infantil- se podría duplicar en los próximos años.

Para la jornada de ayer, el colectivo Lledó contó con la ayuda del Ayuntamiento de Castellón. El concejal Miquel Soler apunta que el consistorio destinó un presupuesto de 1.200 euros para el acto informativo. "Es muy importante mostrar, desde la administración, nuestro apoyo, colaboración y compromiso con las asociaciones castellonenses que, con su dedicación, trabajan en pro de la ciudad y de nuestros vecinos con sus diferentes iniciativas en beneficio, en este caso, de las personas diabéticas. ≡"

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 - Buzón: 25511 CONT